

Pour relire ce temps inédit de confinement et envisager le présent et l'avenir de notre paroisse.

Commençons par invoquer l'Esprit-Saint, avec confiance.

Prenons le temps de relire ou de visualiser le récit des disciples d'Emmaüs (Luc 24, 13-35), la marche avec le Christ, le repas assis à table, le retour joyeux...

« De quoi discutiez-vous en marchant ? »

Comment ai-je vécu ce confinement ? Qu'est-ce qui a été difficile ? Qu'est-ce qui m'a aidé ? a été source de joie ? m'a fait avancer ?

« Ils le reconnurent à la fraction du pain »

En l'absence d'Eucharistie, de quoi ai-je été le plus privé ? de la dimension fraternelle de la communauté ? du partage de la Parole de Dieu ? de la communion ?

« Les disciples se levèrent et retournèrent à Jérusalem »

Comment ai-je envie de repartir aujourd'hui et demain ? Quels sont les projets personnels ou paroissiaux qui me tiennent le plus à cœur ?

Merci d'envoyer vos réponses au presbytère ou par courriel.